

Intenso rastreo hace Ejército

Operaciones de rastreo realizan efectivos militares de la Primera Brigada de Infantería, destacamentos militares de Sensuntepeque, Cojutepeque y Chalatenango, apoyados por la Fuerza Aérea y unidades de artillería en la parte Norte del departamento de San Salvador, informan voceros de la Fuerza Armada.

Simultáneamente actúan guarniciones de San Miguel y La Unión, en la parte Sur del departamento de Morazán, buscando campamentos subversivos, con apoyo de tropa del Centro de Instrucción de Co-

mandos de la Fuerza Armada, con sede en la ciudad de San Francisco Gotera, departamento de Morazán.

En las operaciones que se libran en el departamento de Morazán, también hay presencia de unidades de artillería y apo-

yo de la Fuerza Aérea Salvadoreña, a través de vuelos de reconocimiento y en algunos casos por medio de bombardeos.

Voceros de la Fuerza Armada indicaron ayer, que el ejército continúa su actividad para proteger la vida de los

—Pasa a la página 26—

AVPEZ prepara seminario para los vendedores

El Seminario "El Vendedor Contemporáneo", será presentado por la Asociación de Vendedores Profesionales de El Salvador, del 21 de mayo al primero de junio, informan directivos de la AVPEZ.

Agregan que desde el punto de vista general se pretende lograr una evolución en la concepción que cada participante debe tener acerca de lo que es la profesión del vendedor, sosteniendo el principio de

—Pasa a la página 26—

Mujer roba niño de 25 días a su madre en clínica

Un niño de 25 días de nacido fue robado en el Cantón El Cacao, km. 4 calle a Soyapango, cuando con engaños una mujer identificada como "Arelly", hizo salir a la madre del menor, Gloria Flores Pérez, fingiendo llevar al pequeño a pasar consulta, ya que se encontraba enfermo.

Así lo da a conocer la señora Flores Pérez en visita a LA PRENSA GRAFICA, manifestando que la mujer llegó a su casa en horas de la mañana, diciéndole que le regalaría ropa de un niño que a ella se le había muerto tres días antes.

Posteriormente, agrega

—Viene de la página 5—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CONVENCION LEONISTICA. El Club de Leones de San Salvador, prepara la Cuadragésima Tercera Convención de Clubes de Leones del Distrito Múltiple "D" Istmánica, que comprende la región centroamericana y Panamá, y se desarrollará los días 25, 26 y 27 de mayo en el

Hotel Sheraton. De izquierda a derecha: don José Mario Sandoval, Dr. Rolando Barrientos, Dr. Eduardo Castro de la Cotería, presidente del Club, Srta. Angélica María Figueroa, novia nacional; don José Salvador Vega Prado y don Renato Armando Hernández, organizadores del evento.

8 millones árboles en márgenes Lempa

Ocho millones de árboles serán sembrados a lo largo del Río Lempa para preservarlo y que siga siendo la principal fuente de energía eléctrica, declaró el Cnel. Francisco Antonio Morán.

Dijo el Cnel. Morán, que esta medida se ha tomado en vista de los continuos descajates que se observan en todo el territorio nacional, algunas veces en forma indiscriminada, con lo cual se ponen en serio peligro ecológico, ríos, bosques, cerros, etc. y la vida de aves, peces y demás especies que se nutren del aire, el

qual para cumplir mejor con sus funciones vitales, deberá estar debidamente oxigenado. Afirmó el funcionario que la siembra de estos árboles, la cual se hará en forma combinada con el Ministerio de Agricultura, comenzará a mediados del próximo mes de junio y forma parte de un plan general de reforestación que durará alrededor de tres años.

En ese sentido, dijo, se hace un llamado a todas aquellas personas que de alguna manera puedan brindar su colana

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CURSILLO. Un cursillo para Manipuladores de Alimentos, impartido por la Unidad de Salud de Concepción, fue clausurado ayer. Participaron inspectores de las Unidades de Salud del área metropolitana.

Homenaje a señoras mercados capitalinos

Homenaje del Día de la Madre, se ofreció ayer a las señoras de los mercados, por parte de la Liga Femenina Salvadoreña, en un acto que se desarrolló en el local del Club de Leones de San Salvador.

En el homenaje se dieron estímulos especiales, como lo es el diploma al mérito, a las madres ejemplares de los distintos mercados de San Salvador.

A la ceremonia fueron invitadas todas las asociacio-

nes del país, las cuales enviaron sus respectivas delegaciones a la celebración de la fecha en mención.

A continuación, transcribimos los nombres de las madres estimuladas: Por el Mercado Central, doña Dolores Martínez Taura; por el Mercado Belloso, Sra. Catalina Ramos; por el Mercado Tinetti, Sra. Carmen Barraza de Sibrián; la Sra. Francisca

—Pasa a la página 9—



INVITAN A CONGRESO. Lo Dres. Mario Samaya, Eduardo García, Luis Roberto Hidalgo, José Roberto García y José Ernesto Criollo, de la Asociación Salvadoreña de Derecho del Trabajo, visitaron a la Dra. María Julia Castillo Rodas, presi-

dentada de la Asamblea Legislativa, para invitar a dicho órgano del Estado a que participe en el Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social a realizarse a fines del próximo mes de junio.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

OCHO MILLONES. Cnel. Francisco Antonio Morán, Presidente de CEL, informando que la cuenca del Río Lempa será reforestada.

Fue inaugurada Esc. 'Gnóstica'

Con diversos actos fue inaugurada la Escuela de Misioneros e Instructores Gnósticos "Samuel Aunweor", en la filial "Uriel" del Movimiento Gnóstico Cristiano Salvadoreño.

El señor Julio César Zepeda Fuentes, vicario de las instituciones Gnósticas en El Salvador, posteriormente de hacer el corte de la cinta simbólica durante el acto inaugural, dijo que esa escuela impulsará el Movimiento Gnóstico Cristiano Salvadoreño sobre filosofía, ciencia, arte y religión, a los instructores

—Viene de la página 5—

Algodoneros exigen el "precio de garantía"

(San Miguel). Si el gobierno no declara el precio de garantía de ciento diez colones sobre quintal en rama, no habrá cultivo de algodón en el presente año, manifiestan voceros de los algodoneros de esta ciudad, que recientemente celebraron reunión urgente

en el plantel "El Papalón", de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña.

Hacemos pública nuestra situación, dicen, en vista de la falta de atención y la forma displicente de las autoridades involucradas en el problema de los algo-

—Pasa a la página 11—

Desaparecen imágenes de San José Cancasque

La ciudadanía católica de San José Cancasque, departamento de Chalatenango, se muestra profundamente preocupada por la desaparición de las imágenes y ornamentos que se hallaban en la iglesia parroquial.

Piden que, por respeto a

la Religión Católica y a sus tradiciones, sean devueltas las imágenes de ese templo, para que la catolicidad pueda reincorporarse a su vida y credos espirituales.

El señor Martín Guevara Calderón, uno de los más entusiastas vecinos de San

—Pasa a la página 11—

Grandes pérdidas informa INCAFE

Pérdidas por aproximadamente doscientos cincuenta millones de colones arroja el balance presentado por el INCAFE, informa la Asociación Cafetalera.

En comunicado de dicha entidad, se dice textualmente: "que después de una innecesaria lucha de cuatro años, las autoridades del INCAFE, por fin se

decidieron a cumplir a medias con su ley de creación, publicando los balances de pérdidas y ganancias al 30 de septiembre de 1980, pudiendo observarse que arrojan pérdidas acumuladas por una cantidad considerable, más allá de los doscientos cincuenta millones de colones, que indis-

—Pasa a la página 9—